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（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 平成 29年度 第 6回 川西地域協議会

２ 日 時 平成 30年 2月 6日(火) 午後 1時 30分から午後 3時まで
３ 会 場 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 出 席 者 橋本弘雄副会長、大澤広樹委員、栗林一夫委員、櫻井彰人委員、志摩淳子委員、

清水かほり委員、清水たか子委員、白鳥隆夫委員、南波重一委員、原田孝彦委員、

松澤博明委員、山浦照子委員、

５ 市側出席者 西澤員昭川西地域自治センター長、大滝一郎地域振興政策幹、

宮下伊佐夫センター長補佐、高木英司主査、

スポーツ推進課…池田清純課長・小林和彦課長補佐

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 平成 30年 2月 8日

協 議 事 項 等

・ 進 行（事務局…西澤川西地域自治センター長）

１ 開会・２会長挨拶（橋本副会長）

３ 事務局からの報告（事務局…高木主査）→欠席連絡者、会議成立、資料の確認、傍聴者の有無の連絡

４ 会議事項(進行…副会長)
(1) 連絡事項等（事務局…宮下センター長補佐）

ア前回協議会の記録 / イ委員報酬 /ウ わがまち魅力アップ応援事業 / エ次回の予定
(2) 報告事項

オ 市長等に対する意見書・提出(手交式)について→(事務局・委員)資料などに沿って報告があった
・ささらの湯周辺へのイベント会場等の設置について

・農産物加工場の早期建設について

(3) 協議事項
カ スポーツ施設整備計画について(スポーツ推進課「以下推進課」から資料に沿って説明があった)

(推進課)川西地区の各施設の「整備手法の考え方」について意見等をいただきたい。
(委員)地元へ移管する施設については、関係する自治会などへ意見を聞きたい。
(副会長)委員一人ひとりの意見をもとに協議会でまとめたものを提出したい。
(委員)電気料の設定金額を見直してもらいたい。所管課も説明に来てもらいたかった。
(委員)古戦場マラソンは非常に良いが、コースを見直してもらいたいという若い人の意見がある。
(委員)体育館でフットサルをやっている。他では禁止が多い。若い人の意見を吸収してもらいたい。
(推進課)基本的にはスポーツ推進審議会で計画を決めるが、各地域の意見を参考に聞きたい。

いろいろな意見や思っていることを書いてもらえれば良い。

(委員)関係者に事前に意見を聞いてみたがそれで良いか?→(推進課)良い。
(委員)この施設は使い勝手が良いのでかなりの利用があるが、要望事項は要望しても良いか?
(委員)担当課へ要望するのであげてください。外からも来て人気がある。
(委員)基本構想の期間は 9年間か?→(推進課)基本構想は策定済みで期間は 9年間。
(委員)所管課が分かれているのはまずいと思う。スポーツ推進課が窓口になったらどうか?
(推進課)所管課へ伝えておくが、要望等は所管課へお願いしたい。
(推進課)今回の説明は「公共施設マネジメント基本方針」に基づく 1分野のスポーツ関係施設部分
(副会長)いつまでにまとめるか?→(推進課)3月 6日の川西地域協議会でまとめてもらいたい。
(事務局)3月 6日の協議会で一覧表を資料として用意したいので事前に委員へ郵送したい。
(事務局)川西地区以外の施設の意見は?→(推進課)書いてもらってかまわない。
(委員)先日の市議会で質問があった体育施設の状況等はどうか?→(推進課)検討状況などの説明。

(4)その他→(事務局)次期協議会は団体推薦を重視する方向。委員の選考にご協力をいただきたい。
５ 閉 会 （橋本副会長）


